
平成３０年 第１４回（定例会） 

厚真町教育委員会会議録 

 

１ 開会 

    平成３０年１２月２７日（木）午後２時３０分 

 

２ 閉会 

    平成３０年１２月２７日（木）午後３時５５分 

    

３ 出席委員の氏名 

    遠藤 秀明  佐藤 泰夫  伴  俊行  金光 えり  長門 茂明 

 

４ 委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名 

生涯学習課長 木戸 達也  生涯学習課参事 宮下 桂 

   【書記】学校教育G主査 田中 紀嘉 

 

５ 会議録署名委員の指名 

（ 伴 俊行   ） 

（ 長門 茂明 ） 

 

６ 教育長報告 

（１）行事参加等の動向                           （資料１） 

（２）第６回厚真町議会臨時会  １１月５日                 

    ・厚真町木本建設教育振興基金条例の制定               （資料２） 

（３）第４回厚真町議会定例会 １２月１８日～１９日             

   ・一般質問                           （資料３－１） 

   ・厚真町木本建設入学準備金給付条例の制定            （資料３－２） 

   ・工事請負契約の変更                      （資料３－３） 

  ・平成３０年度一般会計補正予算                 （資料３－４） 

【質疑】 

佐藤職務代理：一般質問の件だが、海外派遣研修の最小遂行人数は１０人か。 

 遠藤教育長  ：１０人と設定した。 

金光委員  ：来年度就学する１年生で、現在給食を食べていない年長がいる。その児童には給食     

       を提供しないのか。 

木戸課長  ：アレルギーならアレルギー対応食にするし、アレルギー対応が難しいのであればお



弁当対応となる。 

遠藤教育長  ：保護者の意向をくみながら調整させてもらう。 

  

 ７ 所管報告 

学校教育グループ  

（１）北海道日本ハムファイターズ栗山監督、厚真中央小学校学習発表会訪問（１２月１日） 

（２）北海道日本ハムファイターズなど選手６人、上厚真小学校訪問（１２月１７日） 

  （３）厚真町中央地区学校運営協議会（１２月１８日／厚真中学校）      （資料４） 

  （４）厚真町厚南地区学校運営協議会（１２月１８日／厚南中学校）       （資料５） 

  （５）教育委員と小中学校ＰＴＡ役員保護者との懇談会（１２月２１日）    （資料６） 

  （６）第６回厚真町小中一貫教育推進委員会（１２月２５日）         （資料７） 

  （７）厚真町英語教育推進委員会第６回連携部会（１２月２５日）       （資料８） 

  （８）第２回厚真町英語授業づくり研修会（１２月２６日）          （資料９） 

（９）厚真町教育支援委員会（１２月２６日）                 （資料 10） 

（１０）震災に伴う団体等から学校への支援物資一覧 

物資名 支援者 数量等 

支援金 （一社）北海道土木施工管理技士会 ８０万円 

支援金 ＦＡＭＩＥ（三重県） ８万円 

児童書 ㈱Ｔｅｒａｋｏｙａ Ｋｉｄs 小学校に各６冊 

クリスマスブーツ（菓子） 佐藤さやか（札幌市） 小学校に２５０ 

お菓子お楽しみ袋 ㈱鳥潟（森町） 小学校に２５０ 

学校備品（中央小、上小、厚真中） ベルマーク財団 各２０万円 

（１１）１２月の校長会議・教頭会議について                 （資料 11） 

 

社会教育グループ 

（１）親子deくつろぎ森ガール「厚真産麦わら細工でクリスマス飾りづくり」 

（12月５日（水）／厚南児童会館／親子 17組） 

（２）12/６（木）スポーツセンター避難所閉鎖 

（３）放課後子ども教室冬休み特別教室「冬のモノづくりデイキャンプ」 

     （12月22日（土）／青少年センター及び周辺／小学生24人参加） 

（４）ふらっとおでかけ、ちょっとひと息「みんなのひろば」 

（12月23日（日）／厚真町総合福祉センター／ 延100人来場 ） 

【質疑】 

なし 

 

８ 議案 

  議案第１号 教育委員会事務局職員の懲戒等の処分について          （資料 12） 



     議案第２号 厚真町教育委員会事務局職員の人事について 

【質疑】 

なし 

 

９ 協議事項 

（１）平成３１年度教育費予算要求内容について                （資料 13） 

【質疑】 

伴委員   ：パークゴルフ場予算の関係だが、社会教育Gの所管は上厚真パークゴルフ場のみ

であり、町民広場パークゴルフ場は違うのか。 

宮下参事  ：公園の設置及び管理・運営は建設課土木Gが行っており、パークゴルフ場の管理・ 

運営は社会教育Gが行っている。 

伴委員   ：かしわ運動公園のテニスコートは、来年度も維持管理を行っていくのか。 

 宮下参事  ：行う。 

金光委員  ：新しい児童クラブに関して、３クラブというのは低・中・高と分けるのか。 

宮下参事  ：基本的には１年から６年の縦割りで３クラブにする。本来は児童クラブの役割や子

どもたちの発達で考える。指導員の指導を有効に生かしていく意味もある。高学年

が低学年の面倒を見ながら生活していく。児童クラブの質を高めていくためにも、

３クラブ化で検討している。 

 金光委員  ：同じ建物だが３クラブに分けるのか。 

 宮下参事  ：１クラブの適正人数が４０名と国からも示されている。 

 伴委員   ：３クラブの活動内容はどうなるのか。 

宮下参事  ：学年によって下校時間にばらつきがある。基本的に日常の保育活動が行われるのは、

一番広い共同保育室と園庭である。 

 

10 その他 

（１）あつま新年交札会について 

       ・日時、場所 平成３１年１月８日（火）１７：３０、総合福祉センター  （資料 14） 

（２）厚真町スポーツセンター・あつまスタードーム一般利用全面再開 

   ・平成３１年１月６日（日）～ 

（３）教育委員会新年会 

   ・日時、場所 平成３１年１月７日（月）１８：００ ドライブイン本郷 

 

11 次回委員会の開催日程 

    １月３１日（木） 午後２時３０分（予定） 

 

12 閉会 



厚真町教育委員会会議規則第１８条の規定により署名する 

 

                平成   年   月   日 

 

      教育長 

 

                平成   年   月   日 

 

      署名委員 

 

                平成   年   月   日 

 

   署名委員 

 

                平成   年   月   日 

 

   生涯学習課長（調製） 

 

 


